

# WARTA

## Polsek Tuntungan Ajak Organisasi Masyarakat Dukong Harkamtibmas dan Percepatan Vaksin

A. Putra - [MEDAN.WARTA.CO.ID](http://MEDAN.WARTA.CO.ID)

Mar 2, 2022 - 20:51



MEDAN - Dalam rangka "HARKAMTIBMAS" dan Percepatan Vaksinasi dimasa pandemi COVID 19, Polsek Medan Tuntungan berkolaborasi dengan tiga pilar unsur kepemudaan Se-Kecamatan Medan Tuntungan melaksanakan kegiatan

Dialog Kamtibmas, Rabu (2/3/2022) Pukul 09.00 Wib s/d 12.45 Wib, bertempat di Aula Kantor Camat Medan Tuntungan.

Kegiatan ini digagas oleh Kapolsek Medan Tuntungan, Iptu Christin Malahayati Simanjuntak., S., S melalui Kanit Binmas, Aiptu Husin yang memapakan situasi kamtibmas Wilayah Hukum Polsek Medan Tuntungan dan menjelaskan tentang himbauan Vaksinasi Booster bagi masyarakat yang sudah melaksanakan Vaksin 2, dan meminta kepada seluruh organisasi kepemudaan Kec. Tuntungan untuk menjadi Pelopor Vaksin bagi kadernya yang belum melaksanakan Vaksin 1,2 dan 3.

Kegiatan juga dihadiri oleh Camat Medan Tuntungan yang di wakilkan oleh Sekcam, Hendra, Danramil 07, Kapten Agus Miadi di wakilkan oleh Serma P.Sirait, Lurah Mangga, Wandro Malau, Lurah Kemenangan Tani, Jan Rudi Purba, Lurah Namogajah, Gunawan Peranginangin, Lurah Sidomulyo, R.Salomo, Ormas Kepemudaan Kec M.Tuntungan (IPK, PP, PBB, PKN, KNPI, KOSGORO) Para Kepling Sejawaran Kec M.Tuntungan dan personil Polsek Medan Tuntungan.

Dalam kata sambutannya, Kapolsek Medan Tuntungan, Iptu Christin M Simanjuntak, S., S melalui Kanit Binmas menyebutkan bahwa Saat ini Indonesia sedang menghadapi massa pandemi covid 19, sehingga perlu peran aktif dari seluruh elemen masyarakat sampai ke tingkat lingkungan terkecil untuk membantu pemerintah memutus mata rantai penyebaran virus covid 19 khususnya saat ini virus varian terbaru omicron.

"Prinsip Organisasi kemasyarakatan dan khususnya yang berkaitan dengan kepemudaan adalah organisasi yang didirikan dan dibentuk oleh masyarakat secara sukarela berdasarkan kesamaan aspirasi, kehendak, kebutuhan, kepentingan, kegiatan dan tujuan utk berpartisipasi dalam pembangunan demi tercapainya tujuan negara kesatuan Republik Indonesia. Saat ini Indonesia sedang menghadapi massa pandemi covid 19, sehingga perlu peran aktif dari seluruh elemen masyarakat sampai ke tingkat lingkungan terkecil untuk membantu pemerintah memutus mata rantai penyebaran virus covid 19, khususnya saat ini virus varian terbaru omicron," ungkapnya.

Lebih lanjut, "Polsek Medan Tuntungan bergandengan tangan dengan tiga pilar dan seluruh organisasi kepemudaan untuk sama - sama menjaga harkamtibmas dan percepatan vaksinasi untuk seluruh warga," sambung Aiptu Husin.

Kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif, serta diakhiri dengan foto bersama.